

Lic. José Ives Soberón Tijerina

Nace el 28 de marzo de 1947 en Valle Hermoso, Tamaulipas. En esa localidad hizo sus estudios básicos y de nivel medio y medio superior.

Sus estudios profesionales fueron cursados en la Escuela de Jurisprudencia de la Universidad de Coahuila, titulándose como Licenciado en Derecho en 1970.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Se inició en el ejercicio libre de la profesión en Reynosa, Tamaulipas.

En el año de 1972 es nombrado Juez Menor en Valle Hermoso, Tamaulipas.

De 1973 a 1978 prestó sus servicios profesionales a Gobierno del Estado de Coahuila desempeñándose como Agente del Ministerio Público adscrito a la Procuraduría General de Justicia del Estado.

Fue Jefe del Departamento Jurídico de la Dirección de Prevención y Readaptación Social.

Abogado Consultor de la Secretaría General de Gobierno.

Ocupó el cargo de Director de Prevención y Readaptación Social y Agente del Ministerio Público encargado del Control de Procesos adscrito a la Procuraduría General de Justicia en esa entidad federativa;

De 1980 a la fecha sus cargos públicos fueron desempeñados en el Estado, como Juez de Primera Instancia Mixto en Valle Hermoso, Tamaulipas y de Primera Instancia de lo Civil y de lo Penal en Matamoros, Tamaulipas.

En 1987 fungió como Secretario del Ayuntamiento del H. Matamoros, Tamaulipas.

Fue Primer Subprocurador General de Justicia del Estado y Procurador General de Justicia, entre los años 1987 y 1991.

Magistrado Supernumerario del Supremo Tribunal de Justicia encargado de la Sala Auxiliar Civil en el año 1992.

Lic. José Ives Soberón Tijerina

De los años 1993 a 1998 se desempeñó como Subsecretario General de Gobierno del Estado de Tamaulipas y de 1999 al 2000 como Delegado de Seguridad Pública en H. Matamoros, Tamaulipas.

Antes de su cargo como Magistrado de Número se desempeñó como Director General de Seguridad Pública en el Estado.

Fue designado Magistrado de Número del Supremo Tribunal de Tamaulipas el 25 de junio de 2003 por el Congreso del Estado, adscrito a la Sexta Sala en materia Penal, cargo que ocupó hasta el 2004.

Posteriormente se desempeñó como Secretario del Ayuntamiento en Matamoros, Tamaulipas.

En el 2005 se incorpora a la Administración Estatal como Secretario de Seguridad Pública.

Se ha desempeñado como catedrático en Etimologías Griegas y Latinas del Español en la Preparatoria Valle Hermoso de su Ciudad natal y en Nociones de Filosofía y Problemas Sociales y Económicos de México en el Centro Universitario el Noreste en Matamoros, Tamaulipas; a nivel profesional impartió cátedras de diversas áreas del Derecho en el Centro Universitario del Noreste en Matamoros, Tamaulipas y en la unidad Académica Multidisciplinaria Francisco Hernández García de la Universidad Autónoma de Tamaulipas en esta ciudad capital.

***Fuente:** Departamento de Personal del Poder Judicial del Estado.